

Niega triangular para 'El Bronco'

Ángel Charles

MONTERREY.- Humberto Torres, Secretario de Infraestructura de Nuevo León, aseguró ayer que no trianguló recursos a la campaña presidencial de Jaime Rodríguez, "El Bronco", sino que el dinero que le depositó a su cuenta personal es el pago por la compra de unos terrenos en García.

Pero las fechas y montos coinciden con los cuestionamientos hechos por el INE, que establecen que los depósitos a la cuenta de Rodríguez, posteriormente fueron enviados a la asociación civil "Viva la Nueva Independencia", creada para recibir apoyos de simpatizantes.

El funcionario alegó que desde septiembre de 2017 su empresa pactó la compra de dos parcelas ejidales con una extensión de 10 hectáreas en aquel municipio, ambas propiedad de "El Bronco", por un monto en conjunto de un millón 700 mil pesos.

"A lo que se refiere el INE es a una operación de compra-venta en la cual la empresa inmobiliaria adquirió 10 hectáreas ejidales en García al ingeniero Jaime Rodríguez.

"Es parte de los pagos que se le hicieron al ingeniero Jaime. No están escondidos, son cheques que salieron directamente de mi empresa y directamente a la cuenta personal de Jaime. Se los pudimos haber dado de cualquier otra forma como se acostumbra, pero es una operación totalmente clara, transparente", señaló Torres, aunque no mostró documentos que ampararan esa operación y dijo que, de ser necesario, se harían públicos hasta hoy.

REFORMA publicó ayer que entre las empresas que señaló el INE por triangular recursos a la campaña de Rodríguez a la Presidencia está una de Torres, su Secretario de Infraestructura.

Según el INE, el 24 de noviembre del año pasado la empresa de Torres, Proyecciones y Desarrollos Inmobiliarios de México, hizo dos depósitos por un total de un millón 119 mil 952 pesos en una cuenta a nombre de Rodríguez, que todavía era Gobernador en funciones.

Ese monto, afirmó Torres, es uno de los pagos hechos por el costo total del predio.

Cuestionado sobre si se presta a malentendidos que un funcionario del gabinete, encargado de asignar concursos millonarios de obra pública, haga negocios con el Gobernador, Torres descartó que haya algo irregular.

"Con todo respeto, pero no son cantidades importantes, ni relevantes. No es una operación extraordinaria ni mucho menos", dijo.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 4 de junio de 2018